

El aeropuerto recibe en mayo tantos pasajeros como en los meses estivales

Casi 1,5 millones de viajeros se movieron en estas instalaciones el mes pasado, un 6% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior

PIJAR MARTÍNEZ

MÁLAGA. Un mes de mayo que roza el volumen de tráfico aéreo del periodo estival. El aeropuerto de Málaga crece a mayor ritmo que la media nacional y consigue cifras de pasajeros de casi 1,5 millones de personas, es decir, un 6% más que en el mismo periodo de 2014. Los datos de Aena ponen de manifiesto que nunca antes se habían conseguido mover 1.449.149 de viajeros en mayo, ni siquiera el pasado año en que se experimentó una subida del 6,5%, pero se quedaron en algo más de 1,3 millones de pasajeros. «Es una cifra más propia de los meses estivales por antonomasia, como julio o agosto», explican desde el aeropuerto.

También advirtieron del dinamismo tanto de los mercados internacionales como del turismo español, en el que las aerolíneas consiguen levantar el vuelo en las rutas domésticas, con un crecimiento del 1,9%, a pesar de la fuerte competencia que ejercen las conexiones ferroviarias de Alta Velocidad.

Los viajeros extranjeros aumentaron un 6,6%, destacando los vuelos con origen o destino a Reino Unido, que movieron 504.553, que



Pasajeros se dirigen a la zona de seguridad para embarcar hacia sus países de origen. :: sur

Esta infraestructura roza los cinco millones de usuarios hasta el pasado mes

se mantiene como el principal mercado. Le siguen los viajeros desplazados dentro de nuestras fronteras y de los que se movieron en vuelos procedentes o rumbo a Alemania, Francia y Holanda.

El empuje de mayo ha sido cla-

ve para que el aeropuerto cierre los cinco primeros meses del año con la cifra récord de casi cinco millones de pasajeros, concretamente 4.963.201, un 5,1% más en comparación al mismo periodo de 2014. «En esta misma etapa, los viajeros de vuelos domésticos crecieron un 4,1% y los internacionales, un 5,3% más. Aunque en operaciones, el porcentaje es similar al de los cinco primeros meses del pasado año, las operaciones con aeropuertos españoles se incrementaron un 4,1% y los movimientos internacionales, un 0,3% más», detallaron desde Aena. En dicho periodo, las

terminales andaluzas registraron un total de 7.432.346 pasajeros, lo que supone un 6,4% más.

La intensidad de aterrizajes y despegues de aviones cargados de viajeros provocó que el pasado 24 de mayo se alcanzó el hito del máximo de viajeros atendidos en hora punta en un mes de mayo, en el que se asistió a 6.353 pasajeros en una sola hora, que fue de 10 a 11 de la mañana.

En el conjunto de la red nacional, hasta el pasado mes de mayo se movieron 72 millones de pasajeros, lo que supone un incremento del 5,7%.